

令和2年2月13日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から、「令和元年中の水難事故発生状況等について」報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和2年3月中行事予定表について

警務部から前記事項について報告を受けました。

(2) 糸満警察署の移転建替について

警務部から「現糸満警察署庁舎は、昭和53年3月に建築され、現行の耐震基準を満たしておらず、また、海拔2.3mに位置していることから、災害(津波)時の被災が懸念されていた。さらに経年による施設の老朽化及び狭隘化が著しいことから、平成28年度から移転整備計画を推進し、令和元年12月13日に新庁舎が完成した。供用開始は本年3月2日となる。」旨の報告を受け、公安委員から「新庁舎の立地と施設内容を見ると、災害発生時でも警察機能を最大限に発揮できると思われる。供用開始に合わせ、来署者が利用し易い環境の整備も行ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(3) 令和2年全国優秀警察職員表彰(警察功労章)の受賞について

警務部から前記事項について説明を受け、公安委員から「全国優秀警察職員として表彰されることは、受賞者の長年の功績と労苦が評価されるものであり大変素晴らしく、喜ばしいことである。まさに、他の職員への模範でもあることから、受賞者の培った経験等を伝承するような教養等も、是非行ってもらいたい。」旨の意見がありました。

(4) 令和元年中の水難事故発生状況等について

生活安全部から、過去2年間の水難事故発生状況等や主な取組み等について報告を受け、公安委員から「県内における水難事故が多発し、亡くなられた方が8名も増加したことは、大変憂慮すべきことであり、事故防止対策等をさらに強化しなければならない。関係機関等との連携のうえ、水難事故が発生した場所で利用者に注意喚起を図る他、外国人を含めた観光客や県民に対する広報啓発活動を強化し、各種対策をさらに推進してもらいたい。」旨の意見がありました。

(5) 令和元年中における少年非行等の概況について

生活安全部から前記事項について報告を受け、公安委員から「刑法犯で検挙、補導された少年について、前年と比べて減少しているとはいえ、約半数が中学生であると報告を受けたが、これら少年が検挙、補導される背景には、家庭環境が大きく影響していると考えられる。このような少年等の非行防止に向けた各種対策を、引き続き関係機関と連携しながら多角的に実施し、社会全体で、犯罪等から子供達を守っていく環境作りを推進して

もりたい。」旨の意見がありました。

- (6) 特殊詐欺(警察官騙り)関連の窃盗被疑事件の被疑者検挙について  
～捜査第二課、与那原警察署、浦添警察署、豊見城警察署合同捜査～  
刑事部から前記事項について報告を受けました。
- (7) 第28回2020おきなわマラソンに伴う交通規制について  
交通部から前記事項について報告を受けました。
- (8) 令和元年(平成31年)中の要人警護の実施状況について  
警備部から前記事項について報告を受けました。

## 2 本部長総括

本部長から「今回の糸満警察署の新庁舎移転に続き、現在、宜野湾警察署も、現地に新庁舎を建て替える整備計画を推進しており、名護警察署も順次、建て替えを計画している。老朽化する警察署の現状も踏まえ、庁舎建設の推進にも努めてまいりたい。」旨の総括がありました。

## 3 決裁・報告等(10件)

### 警備部

- ・ 警備情勢について

### 警備第一課・警務課

- ・ 特定秘密の保護措置の実施状況及び適性評価の実施状況について

### 警務課

- ・ 人事関係報告について

### 会計課

- ・ 平成30年度県監査委員監査等の結果報告について
- ・ 令和2年度「警察費」当初予算(案)の概要について

### 監察課

- ・ 監察関係報告

### 総務課

- ・ 公安委員会宛て苦情の受理について
- ・ 公安委員会宛て文書の開示請求について
- ・ 公安委員会定例会会議録の作成について
- ・ 公安委員会会議録のホームページ掲載について

## 4 決定・裁定(1件)

### 運転免許課

- ・ 自動車運転免許の行政処分について